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Mit dem neuen Teilchenbeschleuniger sollte das 

„Gottesteilchen“ gefunden werden. Was gefunden wurde,  

war ein Teilchen, das knapp 50 Jahre zuvor theoretisch 

vorhergesagt wurde. Die Forscher hatten gute Gründe,  

es zu postulieren.  

Die bekannten Teilchen waren einfach noch nicht vollständig. 

Die Propheten im Alten Testament hatten auch gute Gründe, 

das Kommen, aber auch das Leiden des Herrn vorherzusagen. 

Eine Welt, in der dieses Heilsereignis nicht geschehen sollte,  

wäre einfach nicht vollständig.  
 

Andreas Maier 


